

Las lluvias dejan más de 100 litros por metro cuadrado en municipios del norte de Alicante

28.09.09 - 11:09 - EUROPA PRESS | ALICANTE

★★★★★ 0 votos

0 Comen

Las lluvias registradas desde la tarde de ayer hasta las 7.00 horas de hoy dejaron más de 100 litros por metro cuadrado (l/m²) en algunos municipios del sur de la provincia de Valencia y del norte de Alicante, según informaron fuentes del Centro Meteorológico.

En concreto, en la provincia de Valencia, Pinet acumuló 159 l/m²; Manuel, 115; y Rótova, 134; mientras que en Alicante, Murla registró 107 l/m² y Vall de Laguar, 100. Por debajo de 100 litros, destacaron en Valencia las localidades de Villanueva de Castellón, donde cayeron 83 l/m²; Antella, 61; y Bellús, 58; mientras que en Castellón se alcanzaron los 76 l/m² en Vila-real y en Alicante los 51 l/m² en Vall de la Gallinera.

Por debajo de los 50 l/m², en la provincia de Valencia se situaron Estubeny (44 l/m²), Guadassuar (42), Simat de la Valldigna y Alcudia de Veo (41), Enguera (40), Yátova (39), Algemesí (33) y Mogente y Tou: (32). En la provincia de Alicante, otros valores destacados fueron Adsubia, donde se alcanzaron 46 l/m² Guadalest y Vallada, 35.

En las capitales de provincia, el dato más alto se registró en Castellón, donde cayeron 81 l/m². En Valencia se recogieron cinco litros, que se concentraron entre las 12.30 y las 2.30 horas de la pasada noche, mientras que en Alicante, en la zona del aeropuerto, llovieron dos l/m².